

BFFS: #metoo – Jetzt wird's konkret!

Die Vertrauensstelle der Film- und Fernsehbranche „Themis“ hat ihren Dienst aufgenommen

Die Themis-Vertrauensstelle gegen sexuelle Belästigung und Gewalt wurde von siebzehn Brancheneinrichtungen der Film-, Fernseh- und Theaterbranche gegründet. Dazu gehören ARD, ZDF, Bundesverband Casting, Bundesverband Regie, Bundesverband Schauspiel, Bundesvereinigung Maskenbild, Deutsche Akademie für Fernsehen, Deutsche Filmakademie, Deutscher Bühnenverein, Interessenverband Synchronschauspieler, Pro Quote Film, Verband der Agenturen, Verband Deutscher Nachwuchsagenturen, Verband Deutscher Filmproduzenten, Allianz Deutscher Produzenten – Film & Fernsehen, Verband Privater Medien, Ver.di.

Als überbetriebliche Vertrauensstelle bietet Themis Beschäftigten aus der Film-, Fernseh- und Theaterbranche, die in Zusammenhang mit ihrer beruflichen Tätigkeit sexuelle Belästigung und Gewalt erfahren haben, einen geschützten Raum, in dem sie sich einer Juristin und einer Psychologin anvertrauen können. Wie diese Vertrauensstelle arbeitet und wie das Ganze funktioniert, wird bei diesem Q & A erläutert.

Mittwoch 24.10. 14:30 Uhr
Galeriehaus
Offene Veranstaltung



Simone Wagner
Schauspielerin &
Vorstandsmitglied BFFS

... ist eine deutsche Schauspielerin und Vorstandsmitglied im Bundesverband Schauspiel. Dort ist sie unter anderem für das Ressort Aus- und Weiterbildung zuständig. Zu ihrem Filmrepertoire gehören Kurzfilme, Independent-Streifen und Spielfilme. Zusätzlich absolvierte sie ein Volontariat zur Funk- und Printmedien Redakteurin. Darüber hinaus ist Simone Wagner Inhaberin und Dozentin der Kinder- und Jugend-Schauspielschule AUSDRUCK(S)TARK! in ihrer Heimatstadt Aschaffenburg. Simone Wagner ist im Namen des BFFS die Gastgeberin dieses Panels.



Bernhard F. Störkmann
BFFS Justiziar

... studierte Rechtswissenschaften an den Universitäten Trier, Mainz und Trento. Nach Stationen in u.a. wirtschaftsberatenden Anwaltskanzleien seit 1997 niedergelassener Rechtsanwalt in Berlin, Gründung der Kanzlei Schott & Störkmann. Seit 2005 Partner der Rechtsanwaltskanzlei Verhoeven & Störkmann. Dort verantwortet Störkmann u.a. den Bereich Creative Industries mit den Schwerpunkten Gesellschaftsrecht, Urheberrecht und Arbeitsrecht. Seit 2007 geschäftsführender Justiziar des Bundesverbandes.